

SALUDA DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO SUPERIOR DE DEPORTES



José Ramón Lete Lasa

Presidente del Consejo Superior de Deportes

Un año más, la ciudad de Murcia acogerá, del 28 al 30 de abril, el Campeonato de España infantil y cadete de tenis de mesa 2018, convirtiéndose en una referencia para esta especialidad deportiva. Este Campeonato es, además, un estímulo para impulsar y consolidar los hábitos saludables y la actividad física en la sociedad, que siempre se beneficia de los valores que el deporte lleva implícitos.

La presencia del deporte y de la actividad física es transcendental para la completa formación de nuestros jóvenes, y es tarea de todos no sólo animar a su práctica, sino también a que se permanezca en ella para toda la vida, como un acto cotidiano más del día a día. Nosotros, desde nuestra responsabilidad, estamos firmemente comprometidos en la lucha activa contra la obesidad y el sedentarismo, dos de las lacras para la salud de los más jóvenes en este siglo XXI.

Desde el CSD se ha querido dar un paso más en los campeonatos de España en edad escolar con la celebración de competiciones inclusivas en algunos de ellos. El Tenis de Mesa es uno de los deportes escogidos para este tipo de competiciones y vamos a trabajar con el objetivo de que la experiencia adquirida en este campeonato de España sirva para consolidar en un futuro los deportes inclusivos en el mayor número posible de disciplinas deportivas.

Quiero agradecer a la Dirección General de Deportes de la Consejería de Educación, Juventud y Deportes de la Región de Murcia el esfuerzo de coordinación que han realizado con el resto de Instituciones que forman el Comité Organizador. El trabajo desarrollado para ofrecer la máxima calidad a todos los participantes es un ejemplo de organización dentro del deporte de base. En este sentido, también quiero resaltar la colaboración prestada por las Federaciones Deportivas implicadas, tanto española como autonómica, y el ayuntamiento de Murcia.

Deseo a todos los deportistas que vayan a vivir esta experiencia durante los tres días de duración, que disfruten al máximo del campeonato y estoy seguro que, cuando lleguen a cotas más altas en sus carreras deportivas y miren hacia atrás, siempre recordarán con cariño su participación en este Campeonato de España infantil y cadete de tenis de mesa 2018.